

4. Juli 2014:

Markt der Möglichkeiten der Bonner Altenhilfe

Auch dieses Jahr präsentierte sich **LeA e.V.** auf dem Markt der Möglichkeiten mit vielen Informationen und den bekannten leckeren Waffeln.

Trotz starker Hitze erkundigten sich Bonner Bürger bei LeA, welche Betreuungsmöglichkeiten es für ihre an Demenz erkrankten Angehörigen gibt. In vielen Gesprächen wurde anhand von Bildern den Angehörigen gezeigt, wie die Betreuung ganz konkret in den LeA-Treffs aussieht. Die bildliche Vorstellung überzeugte die Interessierten, dass ein Betreuungsangebot viel Spaß bedeuten kann und für sich selbst eine große Entlastung.



Ein positives Erlebnis ist für LeA, einem Interessierten Mut zu machen, ein Betreuungsangebot für seine Angehörigen kennen zu lernen.

Jederzeit kann ein „Schnuppernachmittag“ verabredet werden.

Der „Schnuppernachmittag“ hilft, dass der zu Betreuende sowie die Angehörigen sich ein Bild von den Mitarbeitern und den Gästen machen können.